



8月30日博多第三  
 階成ビルにおいて第  
 33回国労九州本部定  
 期大会を開催しまし  
 た。本部からは松川新  
 書記長が参加し情勢  
 報告を行い、今回で退  
 任をする眞子委員長  
 から、新執行部に期待  
 を込めてとして挨拶  
 をうけました。

**第33回**  
**国労九州本部定期大会!**

**国労九州**

復第 77号

福岡市博多駅東  
 3丁目9番3号  
 ニッコーハイブ 1003  
 092-483-1515  
 発責 千々岩隆  
 編責 西山泰三

**執行委員長挨拶**

昨年JR九州は株式上  
 場を果たしたが、上場後す  
 ぐに架線切断 損傷事故を  
 起こし大きな批判を浴び  
 た。また、効率化の名のも  
 と地域の玄関である駅が  
 無人化、委託化されてい  
 る。サービスや安全上の問  
 題など多くの課題が山積  
 されている。

新聞報道で20路線の輸  
 送密度が出された。ローカ  
 ル線の実態を知ってもら  
 い利用を促進するためと  
 言っているが、改善できな  
 ければ他の輸送もやむな  
 しと聞こえる。

株式上場しても、九州の  
 鉄道会社として地域への  
 鉄道の責任と使命は変わ  
 らない。輸送密度を安易に

廃線の理由付けにすること  
 とは許されない。これか  
 らも毎年あらゆる分野の  
 効率化の提案を実施する  
 だろうと予測されるが、  
 是非々で労働組合とし  
 て地域の皆さんの生活と  
 足を守る立場、組合員が  
 安心して働き続けられる  
 環境づくり、ここをしっ  
 かりと軸足に置き運動を  
 進めてほしい。

また、高齢者の労働条  
 件も上場会社にふさわし  
 い内容に改善するように  
 学習しながら、仕事のあ  
 り方も含めて言っていく  
 必要がある。

朝日新聞に神宮元闘争  
 団議長の話が紙面に載っ  
 たが、国鉄改革は「国の  
 形」を変える壮大な仕掛  
 けの原点であった。単な  
 る国労つぶしではなく10  
 年20年後の日本の仕組を  
 変えようとした。国鉄改  
 革から30年非正規労働者  
 が増加し、ブラック企業

・組織拡大に  
 全力をあげ  
 よう!

・大胆に国労  
 加入を訴え  
 よう!

・各機関で対  
 策会議を開  
 催しよう!

・組織拡大の  
 統一行動を  
 展開しよ  
 う!

大会は、執行部から経過  
 報告、運動方針案の提起を  
 行った後、一括して質疑を  
 受け7名の代議員から発  
 言を受けました。

の社会問題化、格差社会の  
 実現、労働組合の弱体化な  
 ど、政府や経営側は自分た  
 ちの意に沿う形で憲法も  
 労働組合も変えるため国  
 労つぶしを行なったと言  
 える。日本の平和国家とし  
 ての歩みは安倍政権下で  
 ゆがめられている。共謀  
 罪「法の制定強化で国民を  
 徹底的に監視し、国家に批  
 判的なものを排除し戦争  
 の出来る国」に転換しよう  
 とする企てを許すことは  
 できない。憲法改悪を断固  
 阻止し、憲法前文が掲げる  
 「恒久平和」の実現に向け  
 これからも努力し、反戦・  
 平和・民主主義擁護に向け  
 あらゆる闘いと諸行動の  
 先頭に立つ決意である。

< 来賓の皆様 >

- 社民党県連合副代表 竹内 信昭様
- 共産党県委員会副委員長 篠田 清様
- 九州交運労協事務局長 越智 直樹様
- 九州労金 専務理事 山城 正一様
- 国労議員団幹事長 内川 隆則様・他
- 鉄道退職者の会 池田 良平様
- 交運共済事業本部長 福田 博州様
- 家族会会長 石田 忍様

通院・入院・抗がん剤・診断一時金

**生きるためのがん保険 Days**

女性特有のがんにも手厚い **生きるためのがん保険 Days+**

さらにアフラックの安心とご家族の健康に **生きるためのがん保険 Days+**

選ぶなら、がんの治療に幅広く対応した **がん保険。**

はじめてダック

アフラック No.1

「生きる」を創る。 **Affac** アフラック

アベニール株式会社  
 〒105-0004 東京都港区新橋5-15-5交通ビル5F  
 TEL: 03-3437-6810

アフラック(アフラック)は代理店制度を採用しております  
 〒113-0044 東京都文京区湯島1-1-1 湯島ビル5F  
 TEL: 03-6385-9829 FAX: 03-3344-2658